



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 30. Oktober 2012

P120921

Subventionsvertrag mit dem Verein "Gsünder Basel" für die Jahre 2013 bis 2015; Genehmigung

- ://:
1. Für den Verein Gsünder Basel wird für die Jahre 2013 und 2014 eine Subvention von CHF 240'000 (jährlich CHF 120'000) bewilligt.
 2. Der Subventionsvertrag zwischen dem Kanton Basel-Stadt und dem Verein Gsünder Basel für die Jahre 2013 und 2014 wird genehmigt.

Begründung

Der Verein „Gsünder Basel“ stellt der breiten Bevölkerung im Kanton Basel-Stadt seit Jahren ein qualitativ hochwertiges, einfach zugängliches, kostengünstiges und bedarfsgerechtes Gesundheitsförderungsangebot in den Bereichen Bewegung, Ernährung und Entspannung zur Verfügung, welches sich einer grossen Beliebtheit erfreut und stark nachgefragt wird. Er leistet damit einen wichtigen Beitrag zur Förderung und Erhaltung der Gesundheit der baselstädtischen Bevölkerung. Vor dem Hintergrund seines Verfassungs- und Gesetzesauftrags hinsichtlich Gesundheitsförderung und Prävention für die Kantonsbevölkerung unterstützt der Kanton Basel-Stadt den Verein mit Subventionszahlungen. Da sich sowohl der bisherige Leistungsauftrag des Vereins wie auch die Zusammenarbeit zwischen der Institution und dem Kanton Basel-Stadt bewährt haben, hat der Regierungsrat neue Ausgaben von jährlich CHF 120'000 für die Jahre 2013 und 2014 zur Fortführung des bisherigen Subventionsverhältnisses mit einem gleich bleibenden Leistungsauftrag des Vereins und einer unveränderten Subventionshöhe

bewilligt. Mit der Fortführung des bisherigen Subventionsverhältnisses wird gewährleistet, dass das bestehende Angebot des Vereins „Gsünder Basel“ auch künftig im gleichen Rahmen weitergeführt werden kann.

